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SALATIGA (KR) - Pangdam IV

Diponegoro, Mayjen Rudianto me-

ngatakan saat ini masih terdapat

16.000 prajurit TNI di wilayah Ko-

dam IV yang belum divaksin. Se-

mentara yang 21.000 prajurit telah

menerima vaksin Covid-19 dari pe-

merintah. Hal itu ditegaskan May-

jen Rudianto saat mengunjungi pe-

laksanaan vaksinasi di Rumah Sa-

kit Dinas Kesehatan Tentara (DKT)

dr Asmir Salatiga, Senin (22/3). 

Kedatangan Pangdam IV ke

Salatiga juga didampingi oleh

Kapolda Jateng Irjen Pol Ahmad

Lutfi. “Jumlah prajurit TNI di

wilayah Kodam IV Diponegoro ku-

rang lebih 37.000 personel, yang

telah divaksin 21.000. Mulai Senin

(22/3) sampai Rabu (24/3) akan di-

selesaikan vaksinasi untuk 16.000

personel. Harus selesai sesuai de-

ngan perintah  KSAD,î  tandas

Mayjen Rudianto, Senin (22/3).

Pangdam menambahkan, meng-

apa harus divaksin secepatnya

karena akan  menghadapi puasa,

Lebaran dan penugasan bantuan

operasional baik operasi dalam

negeri dan lainnya.  “Dalam waktu

tiga hari ke depan semua prajurit

telah divaksin. Ketersediaan  vak-

sin cukup aman dan telah disiap-

kan oleh pemerintah.  Kami juga

kerjasama dengan dinas kesehat-

an di wilayah,” kata Mayjen Ru-

dianto. Selesai kunjungan di RS

DKT Salatiga, Pangdam IV Dipo-

negoro Mayjen Rudianto melan-

jutkan meninjau TMMD di Desa

Ketapang, Kecamatan Susukan

Kabupaten Semarang.        (Sus)-x

KLATEN (KR) - Sekitar

600 personel Kodim 0723

Klaten menjalani vaksi-

nasi tahap kedua.  Vak-

sinasi dilakukan dalam

tiga gelombang. Dua ge-

lombang sudah terlaksana

sebelumnya, sedangkan

gelombang ketiga berlang-

sung di Klinik Pratama

Kartika 23 Klaten, Senin

(22/3). Gelombang ketiga

diikuti para Perwira,

Bintara dan Tamtama, ser-

ta PNS Kodim 0723 Kla-

ten, bersama Personel Min-

vetcad, Denzibang dan ju-

ga Dodiklatpur Rindam

IV/Diponegoro.

Komandan Kodim 0723

Klaten Letkol Inf Joni Eko

Prasetyo SIP menge-

mukakan, kegiatan vaksi-

nasi tahap kedua dilak-

sanakan selama 3 hari.

Senin dan Selasa untuk

personel Kodim 0723/Kla-

ten, Minvetcad dan organik

Dodiklatpur Rindam IV/Di-

ponegoro. Hari Rabu

adalah waktu cadangan

apabila ada peserta yang

tidak bisa atau berhalan-

gan untuk divaksin pada

hari sebelumnya.

Letkol Inf Joni Eko

Prasetyo menegaskan, ser-

buan vaksinasi tersebut

serentak dilaksanakan

oleh seluruh jajaran TNI,

tidak hanya Kodim Klaten.

Untuk TNI yang berada di

wilayah Kabupaten Klaten

dilaksanakan di Klinik

Pratama Kartika 23

Klaten. Dandim berharap

dengan vaksinasi tersebut

sistem kekebalan tubuh

dapat menjadi lebih baik

lagi, sehingga tubuh mam-

pu melawan dan tidak mu-

dah terserang atau terpa-

par virus korona.

“Pemberian vaksin ini

adalah cara efektif untuk

mencegah dan memutus

mata rantai penyebaran

virus corona. Jangan

lengah walaupun sudah di-

vaksin harus tetap mene-

rapkan protokoler kese-

hatan dengan selalu

melakukan 5 M,” kata

Letkol Inf Joni Eko

Prasetyo. 

Menurut dr Gunawan,

Kepala Klinik Pratama

Kartika 23 Klaten, vaksi-

nasi dilaksanakan dengan

tetap mengedepankan pro-

tokoler kesehatan Covid

19. Peserta yang masuk

wajib cuci tangan dan

menggunakan masker.

Dokter Gunawan meng-

ungkapkan, usai melak-

sanakan registrasi data, di-

lanjutkan pengecekan

suhu tubuh dan tensi

ataupun tekanan darah.

Setelah tahap tersebut  ter-

laksana dilanjutkan de-

ngan pelaksanaan vaksin,

kemudian peserta melak-

sanakan observasi selama

30 menit. (Sit)-d

Vaksinasi Tahap Kedua Personel Kodim Klaten 

16.000 Prajurit TNI Siap Jalani Vaksinasi Kualitas Air di Temanggung Berkurang

Sukoharjo Tidak Butuh Beras Impor
SUKOHARJO (KR) - Stok beras di Kabupaten Sukoharjo

melimpah dan tidak memerlukan tambahan beras impor.

Stok beras semakin bertambah banyak untuk memenuhi ke-

butuhan pangan daerah pada puasa Ramadan dan Lebaran

dari hasil panen padi petani lokal. Di sisi lain, petani di

Kabupaten Sukoharjo menolak keras rencana impor beras

pemerintah karena akan mematikan kesejahteraan petani

lokal di tengah-tengah modernisasi peralatan pertanian yang

gencar dilakukan pusat. Kepala Dinas Pertanian dan

Perikanan Sukoharjo Netty Harjianti, Minggu (21/3) menga-

takan, dalam sejarahnya Kabupaten Sukoharjo belum per-

nah kemasukan beras impor. Pada tahun berikutnya kondisi

sama juga masih terus dirasakan karena kebutuhan pangan

beras dapat terpenuhi secara mandiri.

Kabupaten Sukoharjo ditegaskan Netty sudah mampu

swasembada pangan sendiri sejak lama dan menjadi salah

satu daerah yang diandalkan pemerintah pusat dalam mem-

bantu penyediaan stok beras nasional. Karena itu jadi atau

tidaknya rencana impor beras oleh pemerintah sangat tidak

berpengaruh pada Kabupaten Sukoharjo. ÒKonteksnya setu-

ju atau tidak karena itu kebijakan pemerintah. Tapi kondisi di

Kabupaten Sukoharjo stok beras sangat melimpah dari hasil

panen padi petani lokal. Hasil panen juga berkontribusi pada

penyediaan stok pangan nasional. Jadi melihat kondisi ini

Kabupaten Sukoharjo tidak butuh beras impor karena sudah

swasembada pangan sendiri,Ó ujarnya. (Mam)-d

Konsolidasi Internal Solidkan Partai Golkar
KARANGANYAR (KR) - Langkah cepat menuju konsoli-

dasi internal diambil Ketua DPD Partai Golkar Karanganyar

Ilyas Akbar Almadani. Usai terpilih di Musda X Golkar, ia

membidik semua unsur untuk dirangkul termasuk barisan

kurang sepaham dengan dirinya. ÒDalam waktu dekat pe-

lantikan, disusul agenda musyawarah kecamatan (muscam)

dan musyawarah desa (musdes) agar jajaran partai semakin

solid,Ó kata Ilyas di kantor DPD Partai Golkar Karanganyar,

Jumat (19/3). Musyawarah kecamatan dan desa yang akan

digelar dalam waktu dekat sebagai salah satu strategi meng-

amankan target perolehan kursi di Pileg 2024. Di (Pileg)

2024, minimal Partai Golkar bisa mendapatkan 17 kursi. Jadi

di tiap kecamatan ada anggota DPRD. Selain musyawarah

kecamatan dan desa, struktur organisasi DPD II Partai

Golkar Kabupaten Karanganyar dibentuk.

Ilyas tak menampik bakal membutuhkan peran para se-

nior dan dukungan dari kader milenial. Sekadar tahu, Ilyas

terpilih sebagai Ketua Partai Golkar Karanganyar dalam

Musda ke-X yang digelar 22 Februari lalu. Kursi Ketua DPD II

sebelum dirinya diduduki sang ayah, yakni Juliyatmono yang

saat ini menjabat Bupati Karanganyar. Usai pemilihan ketua

di Musda X, ia mengklaim telah terbit SK DPD Partai Golkar

Provinsi Jateng tentang Pengesahan Komposisi dan

Personalia Golkar Karanganyar. SK ini menepis semua kon-

tra terhadap Musda tersebut. Dalam konsolidasi internalnya,

ia akan merangkul lebih dulu pihak yang masih kurang puas

dirinya terpilih menjadi Ketua DPD II Partai Golkar

Karanganyar. (Lim)-d

Cegah Laka Lantas, Diterapkan Satu Arah
SUKOHARJO (KR) - Sistem Satu Arah (SSA) untuk

kendaraan roda empat atau lebih mulai diterapkan di Jalan

Tinggen-Stasiun Gawok atau depan Kantor Kecamatan

Gatak hingga simpang empat Gapuro Trosemi. Pada pene-

rapan hari pertama, Senin (22/3) SSA berjalan tertib setelah

ada petugas membantu melakukan pengaturan lalu lintas

kendaraan. Pengaturan dilakukan mengingat masih tahap

awal penerapan sekaligus karena masih cukup banyak

pengguna jalan dari luar daerah kebingungan. Plt Kepala

Dinas Perhubungan (Dishub) Sukoharjo Toni Sri Buntoro,

mengatakan, SSA mulai diterapkan 22 Maret 2021 setelah

satu pekan sebelumnya dilakukan tahap sosialisasi kepada

masyarakat dan pemasangan rambu petunjuk arah.

Penerapan SSA diberlakukan untuk kendaraan roda empat

atau lebih  mulai diterapkan di Jalan Tinggen-Stasiun Gawok

atau depan Kantor Kecamatan Gatak hingga simpang em-

pat Gapuro Trosemi.

SSA diterapkan mulai pukul 06.00-18.00 WIB dari arah

timur ke barat untuk kendaraan roda empat atau lebih.

Penerapan tersebut diberlakukan untuk menghindari kema-

cetan serta kasus kecelakaan lalu lintas di Jalan Tinggen-

Stasiun Gawok atau depan Kantor Kecamatan Gatak hingga

simpang empat Gapuro Trosemi. ÒSSA mulai diterapkan di

Jalan Tinggen-Stasiun Gawok atau depan Kantor

Kecamatan Gatak hingga simpang empat Gapuro Trosemi.

Waktu penerapan mulai pukul 06.00-18.00 WIB merupakan

jam sibuk banyak kendaraan melintas. Apalagi jalan tersebut

menghubungkan antar kecamatan dan juga terdapat pasar

tradisional,Ó ujarnya. (Mam)-d

Pertamina Partisipasi Vaksinasi Covid-19
SEMARANG (KR) - Upaya mendukung program vaksi-

nasi,  Pertamina Group wilayah Jateng berpartisipasi dalam

Program Sentra Vaksinasi Bersama Covid-19 yang diseleng-

garakan oleh Kementerian BUMN yang dimulai Minggu

(21/3) di Pusat Rekreasi dan Promosi Pembangunan (PR-

PP) Jateng di Semarang.  ÒRibuan pekerja Pertamina Group

sebagai pelayan publik, pensiunan Pertamina dan keluarga

lanjut usia (lansia) pekerja Pertamina Group di wilayah

Jateng mengikuti program vaksinasi,� ujar Unit Manager

Communication, Relations & CSR Pertamina Regional Jawa

Bagian Tengah Pertamina, Brasto Galih Nugroho.

Brasto mengemukakan bahwa sebelum mengikuti vaksi-

nasi tersebut, sebanyak total 400 pekerja Pertamina

Regional Jawa Bagian Tengah juga telah mengikuti vaksi-

nasi Covid-19 yang dilakukan oleh Dinas Kesehatan Kota

Semarang pada Rabu (3/3) dan Dinas Kesehatan Boyolali,

Jateng pada Selasa (9/3). ÒProgram Sentra Vaksinasi

Bersama Covid-19 ini diselenggarakan oleh Kementerian

BUMN dengan target peserta karyawan BUMN, pensiunan

BUMN dan lanjut usia (lansia). Kegiatan dipusatkan di kota

Semarang mulai tanggal 21 Maret selama dua bulan,Ó kata

Brasto Galih Nugroho. (Cha)-d

KR-Chandra AN

Suasana vaksinasi di PRPP Jateng diikuti BUMN se-

Jateng. 

PURWOREJO (KR) - Jem-

batan di RT 02 RW 04 Dusun

Sikempong Desa Gowong Keca-

matan Bruno Kabupaten Purwo-

rejo putus diterjang banjir. Jem-

batan sepanjang delapan meter itu

merupakan akses utama bagi war-

ga Desa Watuduwur, sebagian

warga Gowong dan Kaliwungu

Bruno saat hendak menuju keca-

matan dan Kota Purworejo.

Putusnya jembatan juga meng-

ganggu akses siswa SMP 42

Purworejo di Watuduwur.

Untuk memulihkan akses, war-

ga Gowong bersama Muspika

Bruno mengupayakan pembuatan

jembatan darurat dengan besi

rangka yang masih bisa digu-

nakan. “Tapi hanya bisa dilintasi

sepeda motor, untuk roda empat

belum bisa lewat. Untuk motor

pun harus hati-hati karena akses-

nya jadi sempit,” ungkap Kepala

Desa Gowong Latoid, kepada KR,

Minggu (21/3).

Penanganan, sifatnya darurat

karena pemerintah desa tidak me-

miliki kemampuan membangun

akses itu hingga kembali normal

seperti sediakala. Meski berstatus

jalan poros desa, katanya, tapi se-

lama ini jembatan itu dibangun

dan diperbaiki Pemkab Purworejo. 

Pemdes Gowong melaporkan pe-

ristiwa tersebut secara resmi kepa-

da Badan Penanggulangan Ben-

cana Daerah (BPBD) Purworejo.

“Kami berharap pemerintah cepat

turun memperbaiki jembatan,”

tegasnya. Sekdes Gowong Muh

Abdurrofiq menambahkan, se-

banyak 125 kepala keluarga (KK)

warga Dusun Simunggang,

Sikempong, dan Siludah kesulitan

akses akibat bencana itu. Selain

itu kurang lebih 70 KK penduduk

Dusun Sikempong Desa

Kaliwungu juga mengandalkan

jembatan untuk menuju kecamat-

an.

Kepala Dinas Pekerjaan Umum

dan Penataan Ruang Purworejo

Suranto mengemukakan, butuh

proses agar akses berstatus jalan

poros desa itu dapat ditangani

pemkab. 

“Prosedurnya adalah laporan de-

sa dirumuskan tim kaji bencana ka-

bupaten, sehingga bisa ditangani

dengan alokasi Belanja Tak Terdu-

ga (BTT). Semoga proses itu bisa

cepat sehingga kami dapat segera

menangani,” tandasnya.       (Jas)-d

Ketua dewan yang akrab

disapa Bambang Kribo ini

minta para kades bisa

melaksanakan kewajiban-

nya dengan tertib sesuai

dengan peraturan yang

ada, karena kalau sampai

melanggar, mereka bisa

berurusan dengan penegak

hukum. Dijelaskan, Ban-

tuan Keuangan Provinsi

untuk Desa yang setiap

tahun dianggarkan mela-

lui Reses dan Musrenbang

harus dibelanjakan sesuai

dengan perencanaan dan

tidak boleh dikorupsi.

Bantuan keuangan desa

yang disalurkan dalam

bentuk aspirasi anggota

DPRD Jateng, termasuk

dirinya selaku Ketua

DPRD Jateng, dipastikan

turun sesuai dengan jum-

lahnya dan tidak akan pe-

motongan sepeserpun. “As-

pirasi yang saya turunkan,

akan saya sampaikan

kepada yang berhak atau

mereka yang memiliki as-

pirasi, dan tidak ada pemo-

tongan sepeserpun. Kalau

ada orang yang mengaku

suruhan saya untuk mo-

tong tidak usah diladeni.

Laporkan ke saya,” tegas

Bambang Kribo.

Bambang mengatakan,

pemotongan dana aspirasi

hanya akan menurunkan

kualitas pekerjaan.  “Kalau

saya motong, terus nanti

kades yang menerima pasti

akan melakukan pemo-

tongan serupa untuk keun-

tungan pribadinya, lantas

kualitas pekerjaannya jadi

seperti apa,” ujar Kribo.

Menurut Bambang, bantu-

an Keuangan Provinsi un-

tuk Desa, selain untuk

proyek infrastruktur juga

diberikan untuk Desa Wisa-

ta, Usaha Tani dan UMKM.

Dana tersebut harus tepat

sasaran yang digunakan

sesuai dengan aspirasi desa

setempat. Jika sampai ter-

jadi penyimpangan, pene-

gak hukum yang akan me-

nangani hal itu. (Bdi)-d

IMBAUAN KETUA DPRD JATENG BAMBANG KUSRIYANTO

Kades Jangan Sampai Berurusan dengan Penegak Hukum

Jembatan Gowong - Watuduwur Putus

TEMANGGUNG

(KR) - Peringatan

Hari Air se-Dunia

2021 di Kabupaten

Temanggung

dilakukan di Dusun

Dukuh Desa Soro-

padan Kecamatan

Pringsurat, ditan-

dai dengan pembu-

atan biopori, pena-

naman pohon dan

penyebaran ikan di

perairan umum,

Senin (22/3). Kapala

Dinas Lingkungan

Hidup Kabupaten

Temanggung,

Entargo Yutri Wardono mengata-

kan dari waktu ke waktu kuanti-

tas dan kualitas sumber air di

Kabupaten Temanggung terus

menurun. 

“Sejumlah sumber mata air ti-

dak lagi dapat langsung di mi-

num, nemun di pegunungan ada

yang masih dapat langsung di-

minum,” kata Entargo Yutri War-

dono. Dikatakan pencemaran air

telah pula terdapat di Temang-

gung, yakni dari limbah industri,

rumah tangga dan pertanian.

Pencemaran ini lebih banyak di

perairan umum, sebab limbah

dibuang ke sungai. Tetapi untuk

pencemaran sumber mata air se-

jauh ini belum ditemukan.

Entargo mengatakan pemkab

dan sejumlah pihak pecinta air

berusaha mengembalikan kuali-

tas dan kuantitas sumber mata

air, serta  kualitas air di perairan

umum dengan program konser-

vasi alam yang digalakkan dalam

beberapa tahun terakhir. 

Bupati Temangung Al Khadziq

pada sambutan yang dibacakan

Asisten Pemerintahan Hukum

dan Lingkungan Hidup, Joko

Prasetiono mengatakan syukur

pada nikmat air dengan men-

gelolanya secara arif dan bijak-

sana, yakni menjaga kelestarian

hutan, dan mata air, tidak

berlaku boros dalam penggunaan

air berishserta tidak menhadikan

sungai sebagai tempat pembuan-

gan limbah. 

“Air memiliki peran penting

bagi kehidupan dan kesejahtera-

an manusias serta lingkungan,”

katanya. (Osy)-d

KR - Jarot Sarwosambodo

Jembatan Gowong - Watuduwur yang putus.

SEMARANG (KR) - Ketua DPRD Jateng Bambang Kusriyanto
berharap tidak ada kepala desa (kades) di Jatenbg yang berurusan
dengan penegak hukum. Oleh karena itu, kades diminta men-
jalankan program program pembangunan sesuai dengan regulasi
yang ada. Bambang Kusriyanto menyampaikan hal itu kepada
wartawan di Semarang, Senin (22/3).

KR-Sri Warsiti

Salah seorang anggota Kodim Klaten sedang di-

vaksin. 

KR-Edy Susanto

Pangdam IV Diponegoro Mayjen Rudianto Bersama Kapolda

Jateng Irjen Pol Ahmad Lutfi mengunjungi Vaksinasi Covid 19 di

RS DKT Salatiga.

KR-Zaini Arrosyid

Dandim 0706 Letkol Kurniawan Hartanto

menanam pohon. 


